

帯広市立栄小学校 学校便り

さかえ



令和2年1月23日 校長 渡辺 教浩

【R元 学校経営の重点】

「チーム栄で未来輝く栄っ子に
最善の学びを！」

～質の高い日常実践を通して～

【キャッチフレーズ（児童）】

★やるぞ 勉強！
★ひびかす 挨拶！
★みがくぞ 清掃！

3学期がスタートし、1週間！！

冬休みが終わり、1月15日（水）から3学期がスタートし、1週間が過ぎようとしています。子どもたちは冬休みのリズムから、学校生活のリズムへと移行できたようです。始業式の時に子どもたちに、「3学期は47日間と短い学期ですが、それぞれの学年のまとめの学期であり、次の学年への準備の学期でもあるので、1日1日を大切に過ごしていきましょう。そして当たり前前（前）のことが当たり前前（前）にできることをめざしましょう。」と伝えました。また6年生に対して、「卒業を迎えるまで、さすが6年生という姿を1～5年生に示してもらいたい。」ということ、そして5年生に対しては、「6年生の姿を見て学び、今から最高学年としての自覚と責任を高めていってもらいたい。」ということも伝えました。1・3・5年生の代表の子どもたちからは、冬休みの思い出と3学期のめあての話がありました。発表した子どもたちだけでなく、一人一人の子どもたちがめあての達成のために努力し、成長を遂げていくことを期待しているところです。保護者の皆様におかれましては、今まで同様3学期も、学校へのご支援ご協力をよろしくお願い致します。



卒業式における6年生の服装について

学校の授業は、学習指導要領を基準として編成する教育課程（学校の教育計画）に従い行うことと法的に定められています。授業には、各教科・特別の教科道徳・外国語活動・総合的な学習の時間・特別活動等があり、今回取り上げました「卒業式」は「特別活動」に属します。

特別活動は、学級活動・児童会活動・クラブ活動・学校行事から構成され、卒業式はその中の学校行事に属し、「儀式的行事」と呼ばれます。「儀式」ではなく「儀式的行事」であることが大切であり、卒業式はセレモニーではなく授業であるということです。授業は、学校が様々な要素から定めた決まりや約束の中で行われ、全ての自由のもとに参加できるというものではありません。

また、儀式的行事のねらいは、学習指導要領の中にも、「学校生活に有意義な変化や折り目を付け、厳粛で清新な気分を味わい、新しい生活の展開への動機付けとなるようにすること。」と示されています。厳粛や清新とは「おごそかで慎み深い」「新しくすがすがしい」という意味で、「華々しい」等の意味は含まれておりません。さらに「有意義な変化や折り目」「新しい生活の展開への動機付け」というねらいを達成するためには、子どもたちの中学校への期待やイメージを大切にする必要があります。

服装は個人の自由であり、表現の自由であることや様々な服装で晴れの日を飾ってあげたいという方のお気持ちも理解いたします。しかし、前述の理由から本校では、卒業式は6年生が小学校で迎える「最後の授業」であることを重視し、卒業式における6年生の服装について「進学予定の中学校の制服」が望ましいと判断させていただきます。是非ご理解いただき、当日の服装についてのご協力を賜りますようお願い申し上げます。

2月の主な行事予定

1	土	
2	日	
3	月	交通安全指導日 給食費納入日(低) 分掌部会① 栄っ子
4	火	給食費納入日(中) 分掌部会② PTAベルマーク会議
5	水	給食費納入日(高) 学年研修 PTA厚生部会 PTAベルマーク会議
6	木	給食費納入日(予) 合同スキー学習(つ) PTA広報部会 PTA学年部会
7	金	帯教研一斉部会
8	土	体育館開放日
9	日	
10	月	ジャンボ書道6年 研修会議
11	火	建国記念の日
12	水	学年研修
13	木	新1年生体験入学 ALT
14	金	委員会 児童会選挙 ALT PTA社会部会
15	土	
16	日	
17	月	ALT 職員会議
18	火	参観日1・2年 学年レク・給食試食2年 中学校入学説明会
19	水	バリアフリー教室3年 学年研修
20	木	参観日5年・つくしんぼ学級
21	金	参観日3・4年
22	土	体育館開放
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	職員会議 学年費集金～27日
26	水	参観日6年2組 学年研修
27	木	参観日6年1組 PTA常任委員会
28	金	6年生を送る会 薬物乱用防止教室5年

スケートリンク開放開始!

雪不足の影響によりスケートリンクの造成作業が遅れておりましたが、昨日1月22日(水)より、ようやく滑ることができる状況となり、スケート学習を開始しました。心待ちにしていた子どもたちは、元気一杯楽しそうに滑っていました。天候にもよりますが、2月上旬までの期間、スケート学習を行っていきます。

尚、来週予定しておりました、各学年毎のスケート記録会については、リンクの完成が遅れ十分に練習時間がとれないこと、またリンク状況を考え今年度は中止させていただきます。保護者の皆様も楽しみにされていたかと思いますが、ご理解いただきますようお願いいたします。記録会はありませんが、体育のスケート学習の参観にお越しいただければと思います。



親子料理教室開催!

今年度本校は、文部科学省の事業である「つながる食育推進事業」のモデル校の指定を受けています。その事業の一環として、1月21日(火)6年1組、22日(水)6年2組において、親子料理教室を開催いたしました。

講師に、元北海道ホテル総料理長の工藤一幸氏をお迎えし、「オムピザ」と「鶏肉と野菜のクリームシチュー」の2品の料理に挑戦しました。工藤講師より作り方の説明を受け、各グループに分かれて調理を行い、みんなでおいしくいただくことができました。両日とも、多くの保護者の皆さんに参加していただき、ありがとうございました。

